

Björn Büdenbender bewältigt erfolgreich Alpenbrevet...



Als Highlight hatte sich Björn Büdenbender in diesem Jahr die Silbertour mit 132km und einer Höhendifferenz von 3875m beim Alpenbrevet im Berner Oberland (CH) ausgeschaut. Das Alpenbrevet gehört zur Swiss Cycling Top Tour. Zusammen mit 2500 Radsportbegeisterten ging es morgens um 6:45 Uhr ab Meiringen (594m ü. M.) los. Zuerst ging es 33km lang den wilden Grimselpass (2164m) hinauf. Voll motiviert konnte Björn viele Fahrer überholen. Nun folgte die mit Haarnadelkurven und Spitzkehren gespickte Abfahrt ins Tal nach Gletsch (1759m ü. M.).

